

#SÜD-OST 17. August 2023

EVG vor Ort bei Bahnbau Königsborn und DB Services

Am vergangenen Dienstag und Mittwoch waren wir mit einem Infostand bei den Kolleginnen und Kollegen von Bahnbau Königsborn und DB Services und haben über die Details der Schlichtungsempfehlung aufgeklärt.



In der Tarifrunde bei der DB AG läuft aktuell die Urabstimmung. Vor dem Abstimmungsende haben wir unseren Mitgliedern nochmal die Möglichkeit gegeben, Fragen zu stellen und zu diskutieren. Wir diskutierten ausführlich über die Bedeutung und den Inhalt der Schlichtungsempfehlung und informierten über den Ablauf der Urabstimmung.

Um ein möglichst umfassendes Meinungsbild zu bekommen, sollten sich alle abstimmungsberechtigten EVG-Mitglieder beteiligen. So bekommen wir auch ein klares Signal an die Arbeitgeberseite zustande.



[Alle Bilder anzeigen »](#)